



# もりのさと



令和6年度学校だより 1月号

デジタル・シティズンシップ教育

校長 寺西 陽一

「充実」の3学期が始まりました。今年もよろしくお願いたします。

さて、令和7年度より新しい金沢型学校モデルが実施されます。デジタル力の育成をめざした「デジタル科」が新設され、小中学校の9年間を見通した情報モラル・情報セキュリティ教育が実施されることになりました。

その背景には、ICTの日常的な活用を前提に主体的にデジタル社会と関わる力が必要と考えられているからです。子どもたちは学校でも家庭でも日常的にICTを使用しています。しかし、正しい知識とその使い方は決して十分とは言えません。特にSNSのやりとりではトラブルが何件も発生しているのが現状です。閉鎖されたデジタルの世界では大人が知らないことが起こっています。保護者のみなさまもこの現状を自分事としてとらえていただきたいと思ひます。

規制や制限ではすでに手遅れです。よい行動を強化して人権と民主主義のための情報社会を構築する市民となることをめざして学んでいく教育が4月から始まります。

## 標準授業時数に関するご理解を

文部科学省より各学年の標準授業時数が示されており、学校ではそれに即して授業を行っています。また、標準授業時数より大幅に過剰となる授業実施は行わないように留意することも示されています。

各学年の適正な授業時数に近づけるため、3学期は、午後の授業をカットすることも予定しています。毎月の行事予定・下校予定表での確認をお願いいたします。

保護者の皆様、関係機関の皆様には、何卒ご理解いただきますよう、お願いいたします。

## 転出予定があるご家庭は、早めの連絡を！

来年度に向けて、児童数調査（1～5年生対象）を行います。今週中に tetoru 配信でお知らせいたしますので、転出の可能性の有無についてご回答ください。

また、回答の後に、転出について少しでも可能性が生じた場合は、すぐに担任までご連絡ください。

人数の変動で、クラス数が変わる可能性もあります。次年度が円滑にスタートできますよう、ご協力をお願いいたします。

## 令和6年度 卒業式

日時：3月17日（月）10時開式

場所：杜の里小学校体育館

\*卒業生・保護者の方の受付時刻については、後日ご案内いたします。

\*在校生代表として、5年生が出席します。  
1～4年生は、9時頃下校します。

## 2月4日（火）

### 授業参観・スクールフォーラム・懇談会

☆5限（13:25～14:10）授業参観

☆14:25～15:10ごろ

スクールフォーラム・学年懇談会

## 雪道でも安全に登下校を

雪が降ったり冷え込んだりした日は、路面が滑りやすく危険な状態になりがちです。ポケットに手を入れていると、とっさの時に手が出ずに怪我をすることもあります。安全に登下校できるよう、「手ぶくろ」をすることを勧めします。

また、登下校中は、雪玉を作って投げる等の遊びをせずに、周りに気を付けて歩くよう指導しています。ご家庭でもお話ししていただきますようお願いいたします。